



Periodo 2023-2024 en Magallanes

## 21 suicidios y 9 homicidios reportó el Servicio Médico Legal en su cuenta pública

» Su director René Castro planteó que "mientras no haya un incentivo para lograr que los médicos psiquiatras se vengán, siempre vamos a tener problemas".

El director regional del Servicio Médico Legal, René Castro Cid, admitió en su cuenta pública que en materia psiquiátrica una de las falencias en Magallanes es la de contar con un médico especialista permanente. "Pero mientras no haya un incentivo para lograr que los médicos psiquiatras se vengán, siempre vamos a tener problemas para poder contar con uno".

"Afortunadamente tenemos un plan de reducción de brechas en psiquiatría, financiado con fondos del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, que nos permite contar con la presencia de un

especialista psiquiatra, que viene cada cierto tiempo a desarrollar estos peritajes. Pero efectivamente tenemos una falencia, al no poder tener un especialista de planta".

Castro entregó un resumen de lo realizado entre el 2023 y 2024, en dependencias del Auditorio Kosmos, de la Policía de Investigaciones.

Abordó los proyectos que pudieron concretar y otros que están en desarrollo; además de informar sobre todo el trabajo que desarrollaron en dicho periodo como institución.

"Desarrollamos una gran can-

tidad de actividades en el área clínica, tanatología, salud mental y laboratorio. Dentro de esto último las alcoholemias tienen un lugar importante, sobre todo considerando que en esta región la cantidad de personas que manejan en estado de ebriedad y son controladas es bastante alta. De hecho una de cada tres personas conduce en estado de ebriedad", mencionó.

### Falencias

Otra de las falencias que tienen como servicio es la vinculada a la logística e infraestructura. "Tenemos unas ca-



René Castro Cid, director del Servicio Médico Legal.

mionetas bastante antiguas, que nos han generado algunos dolores de cabeza. Pero estamos trabajando mediante la presentación de un proyecto al gobierno regional para ver la posibilidad de reemplazar esas camionetas lo más pronto posible".

### Fallecidos

En el ítem fallecidos según causa de muerte, las estadísticas que dio a conocer indican que por enfermedad fueron 82; por suicidio 21; por accidente de tránsito 15; accidente doméstico 10; por otros accidentes 5; indeterminadas y 9 por homicidios.